

NOTA DE PRENSA

Managua, 19 de marzo 2021

ENACAL avanza con nuevo pozo en Granada

La Empresa Nicaragüense de Acueductos y Alcantarillados Sanitarios (ENACAL), realizó el día de hoy visita de seguimiento y evaluación al proyecto de perforación y equipamiento de un nuevo pozo en la ciudad de Granada.

El avance actual de las obras es de un 90% y Dios mediante se espera concluir los trabajos en el mes de Mayo y con esto mejorar el servicio de agua potable a unas 3,200 familias (17,280 protagonist@s) ubicadas en la zona alta de la Gran Sultana: Sector del Hospital Japón-Nicaragua, Campo de Aterrizaje, Villa Granada, Reparto San Juan y Villa San Juan.

Monto de inversión 6.7 millones de córdobas financiados con fondos del Banco de Desarrollo Alemán (KfW) y del Gobierno de Reconciliación y Unidad Nacional.



**CON AMOR,
ESPERANZA
Y ALEGRÍA!**

2021, ESPERANZAS VICTORIOSAS...!
TODO CON AMOR...!
LIBERTAD, DIGNIDAD, FRATERNIDAD...!
NICARAGUA TRIUNFA, EN PAZ Y UNIDAD...!

CRISTIANA, SOCIALISTA, SOLIDARIA!

Empresa Nicaragüense de Acueductos y Alcantarillados
Sanitarios (ENACAL) Km. 5 Carretera Sur - Departamento de
Comunicación Social- 22667919-ccomunicacion@enacal.com.ni